

ESC Teilwettbewerb Karlsruhe

Am 27. und 28. Juli 2019 fand beim Flugsportverein 1910 in Karlsruhe der nächste Teilwettbewerb in der Sport- und Expertklasse statt.

Wie in den letzten Jahren wurde die Veranstaltung sehr heiß. Wettermäßig waren die Vorhersagen gespickt mit Gewitter und starkem Regen.

Klaus Seemann mit seinen Mannen riefen pünktlich um 9.00 Uhr am Samstag zum Briefing und schon war der erste Teilnehmer der Sportklasse am Start.

Gleichzeitig blickte die strenge Bau Jury den Experten über die Schulter. Hier stellt man ein sehr dichtes Feld vom 1. Platz in der Baubewertung mit 1744 Punkten bis zum letzten Platz mit 1664 Punkten fest. Die Qualität der Modelle ist enorm gestiegen.



Quelle: Klaus Burchard

Punktrichter in Karlsruhe waren: Bernd Bacinski, Rainer Manz, Klaus Seemann, Martin Biver und Peter Wilmer.

Ein herzliches Dankeschön an diese Modellflugsportler.

Um das schöne Flugfeld, nach Osten die Schwarzwaldberge zogen immer mal wieder Gewitterwolken auf, die aber keinen Einfluss auf das Flugeschehen hatten.

So konnte die Sportklasse alle drei Durchgänge unfallfrei fliegen und die Experten zogen mit zwei Durchgängen zügig nach.

Obligatorisch wurde gegen 19.00 Uhr die Festtafel eröffnet. Leckereien vom Feinsten wurden gereicht und der Abend fand ein frohes Ende.

Sonntag pünktlich um 9.00 Uhr, flogen die Experten ihren dritten Durchgang, ebenfalls wieder bei sehr schönem Wetter.

- Die Erstplatzierten in der Sportklasse:
1. Denis Otte
 2. Jörg Plesse
 3. Mike Kalkofen

Die Erstplatzierten der Expertklasse:

1. Klaus Ernst YAK 12 M
2. Markus Hausmann Stampe 4 C
3. Andreas Hirsch PZL TS-8 Bies



Quelle: Rainer Manz

Ein Dank dem ausrichtenden Verein, den Teilnehmern und Punktrichtern, für ein sportlich faires Modellflugwochenende. Es hat trotz der zeitweisen Superhitze Spaß gemacht.



Quelle: Klaus Burchard

Klaus Burchard und Thomas Brandt